

PRESSEMITTEILUNG

Barchfeld, 09. Dezember 2021

WerraEnergie spendet 350 Euro an den Sportangelverein Barchfeld

Der Angelsport erfreut sich in Barchfeld-Immelborn großer Beliebtheit. Beide ansässigen Vereine sind jedoch nicht nur auf den Nachwuchs zur Fortführung der Vereinsarbeit angewiesen, vielmehr auch auf die Unterstützung der Kommunen bzw. Förderer aus der Region. Bereits im Juni übergab die WerraEnergie GmbH, auf Empfehlung des Bürgermeisters Ralph Groß, einen Förderscheck in Höhe von 350 Euro an den Angelverein Immelborn.

Nun dürfen sich die ca. 100 Mitglieder des Sportangelvereins Barchfeld über die Zuwendung der WerraEnergie in gleicher Höhe freuen. Vor dem Vereinsheim nahm der Vorsitzende Thomas Schmidt den symbolischen Scheck von WerraEnergie Abteilungsleiter Finanzen Falk Schlichting von Kobbe entgegen. Bürgermeister Ralph Groß weiß die Vereinsarbeit für die Region zu schätzen. So sorgt der Barchfelder Sportangelverein nicht nur für die Erhaltung der natürlichen Schönheit der Gewässer und des umliegenden Landes, vielmehr auch für eine artenreiche Fischfauna und Wasserflora. Die Einführung der Jugend in die nachhaltige Entwicklung der Gewässer sowie deren ökologischen Bedeutung für die Region stellt einen Teil der Vereinsarbeit dar. WerraEnergie unterstützt jährlich mit ca. 30.000 Euro Vereine und Veranstaltungen in der Region.

WerraEnergie:

Als regionaler Energieversorger hat für die WerraEnergie GmbH der sichere Netzbetrieb sowie die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas oberste Priorität. Mit knapp 100 Mitarbeitern an den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden erwirtschaftet das Unternehmen ca. 42 Mio. Euro Umsatz und steht seit 1991 für Qualität und Zuverlässigkeit.